
H30 年 12 月 7 日（金）に学術委員会（研究・共同事業活性化小委員会）主催で、2 回目の

「ぷちカフェミーティング」が行われました。 

今回の話題は、科研申請後の予算の執行についてです。 

今年度、科研に採択者された先生から予算の執行状況や、惜しくも採択されなかった先生

からは、申請の結果が A 判定にて当大学より研究費が支給され、研究が行えているとの報

告もありました。 

ランチタイムでの開催にて、お昼を食べながら和気あいあいとした雰囲気のなかで意見

や情報交換が行われ、来年度の科研申請に向けて一段と意識が高まった時間となりました。 

 

 

 

 

 

 


